

倉敷管弦楽団演奏会

2025年3月20日(木)

入場者数: 1304名
アンケート集計結果(405枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	240	59.3%
岡山市	60	14.8%
岡山県南地域	54	13.3%
岡山県北地域	5	1.2%
岡山県外	43	10.6%
無回答	3	0.7%
計	405	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	105	25.9%
女	214	52.8%
無回答	86	21.2%
計	405	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	34	8.4%
20代	22	5.4%
30代	23	5.7%
40代	51	12.6%
50代	65	16.0%
60代	99	24.4%
70代	78	19.3%
80才以上	24	5.9%
無回答	9	2.2%
計	405	100.0%

【この公演をどこで知りましたか?】

<情報源>	回答数	構成比
アルスクらしき情報誌・売出情報	36	8.9%
公演会場HP催し物案内	13	3.2%
雑誌・情報誌	0	0.0%
ポスター・チラシ	53	13.1%
インターネット	3	0.7%
知人・クチコミ	236	58.3%
新聞	4	1.0%
テレビ・ラジオ	0	0.0%
SNS(アルスInstagram、他社SNS等)	9	2.2%
その他	47	11.6%
無回答	4	1.0%
計	405	100.0%

【本日の公演はいかがでしたか?】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	314	77.5%
良かった	31	7.7%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	60	14.8%
計	405	100.0%

【感想】

- ・はく力があってとてもかっこよかった。またききたい
(女性・20才未満)
- ・素敵な演奏をありがとうございました。心洗われました。感動で涙がとまりません。ありがとうございました。
(女性・60代)
- ・子供達の歌声に感動しました。これ程と思わなかったです!
(男性・70代)
- ・サウンドオブミュージックがすごくよかった。だったん人も良かったです!ブラボー
(男性・60代)
- ・倉管がとても良かった。回を増す度、向上している。指揮者がうまい!
(女性・70代)

児島音楽会

学校、小学校、シンフォニー、学校配布、帯江公民館、倉敷芸文館、健康福祉プラザ、小学校から配布、他

ゲーグル

佐藤正俊先生

山陽新聞

他社SNS、アルスInstagram

児島市民交流センター、市政たより、団員、1月に児島ジーンズホールの演奏を聴いて、小学校からのチラシ、他